

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

La campaña Punto Violeta se extiende a las ópticas de la Región de Murcia para ofrecer información a las víctimas de violencia de género

 La Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer de la Delegación del Gobierno ha entregado al Colegio Oficial de Ópticos y Optometristas el material necesario para la difusión de la campaña informativa

13 de marzo de 2023. La jefa de la Unidad de Coordinación de la Delegación del Gobierno, María Luisa Barreda, y la Presidenta del Colegio Oficial de Ópticos y Optometristas de la Región, Ester Mainar Andreu, han mantenido un encuentro para impulsar la implicación de los 455 establecimientos existentes en la Región de Murcia en la campaña 'Punto Violeta' y convertirlos en puntos seguros y de confianza en los que facilitar información sobre recursos y servicios para la protección y asistencia a las víctimas de violencia sobre la mujer.

Esta colaboración del Colegio Oficial de Ópticos-Optometristas permite el acercamiento de la información para salir de las situaciones de violencia a la sociedad, ya que los establecimientos de óptica constituyen lugares de tránsito habitual de la ciudadanía especializados en la atención sanitaria y conforman una extensa 'red', pues cuentan con implantación en todos los municipios de la Región de Murcia.







@DelegGobMurcia

La cooperación se completará con acciones de formación y de sensibilización en materia de violencia sobre la mujer en cualquiera de sus formas dirigidas a los profesionales miembros del Colegio Oficial y al personal de los establecimientos, de manera que puedan canalizar las solicitudes de información o necesidades que detecten hacia los recursos especializados para el asesoramiento y asistencia directa.







@DelegGobMurcia